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	Le Lac de Cadagno est un petit lac alpin situé à 1921 m (a.s.l) dans le Val Piora dans les Alpes Suisse et bien connu car c’est un lac méromictique. Ce travail a pour but d’étudier les réponses de certains paramètres physiques, chimiques et biologiques propres à ce lac aux perturbations du climat et ce sur une période donnée. Pour cela et sur une échelle de temps comprise entre 1985 et 2012, les variations des données instrumentales météorologiques que sont la température de l’air et le cumul des précipitations ont été analysées. A partir de différentes séries de mesures effectuées depuis 1985 sur le Lac de Cadagno, les variations dans le temps des paramètres physico-chimiques que sont la température, la conductivité, la concentration en oxygène dissous, le pH, le potentiel redox, les concentrations en sulfates, nitrates, et phosphates ont aussi été interprétées. La réponse des paramètres biologiques du lac aux changements du climat a été déterminée à travers une observation des populations des différentes espèces de diatomées préservées dans les sédiments. Un échantillonnage des sédiments du lac a été effectué par carottage, puis les sédiments ont été traités afin de permettre l’identification, centimètre par centimètre, des différents taxons de diatomées présents.  De nouveaux taxons jusqu’ici non décrits pour le Lac de Cadagno ont été identifiés. Pour la période considérée, l’étude de ces différents paramètres montre une tendance à l’acidification des eaux du lac. Mais aussi à plus long terme, une augmentation du temps de la période libre de glace du Lac de Cadagno.



	SUMMARY*
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	Lake Cadagno is a small meromictic alpine lake situated at 1921 m (a.s.l) in the Piora Valley in the Swiss Alps. This work aims to study the responses of some physical, chemical and biological parameters specific to this lake to climate variations and modification over a given period. To achieve this study on a time scale between 1985 and 2012, changes in meteorological data such as air temperature and total precipitation were analyzed. From different sets of measurements made since 1985 on Lake Cadagno, changes with time of the physical and chemical parameters that are temperature, conductivity, dissolved oxygen concentration, pH, redox potential, sulfates, nitrates and phosphates concentrations were also investigated. The response of the biological parameters to climate changes was determined through an observation of the populations of different diatom species found in sediments. A sampling of sediments was performed by gravity coring, then sediments were treated in order to enable identification, centimeter by centimeter, of different diatom taxa. New taxa not previously described for the Lake Cadagno were identified with this work. For the period of interest, the analysis of these different parameters indicated a tendency to acidification of the lake waters. Also in the longer term, an increase in time of the ice-free period of Lake Cadagno was demonstrated. 
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